
 
 

Procès-verbal de l’Assemblée Générale d’Handi Cap Evasion 38  
à Fontaine, le 14/10/2023 

 
 
18 adhérents sont présents et 11 sont représentés. Le quorum est atteint. L’Assemblée Générale peut donc 
statuer. La séance est ouverte à 17h.  

 
  Rapport moral 
 

Le mot de la présidente Elisabeth Clerc 
 
 Rapport d’activités 2022-2023 par la secrétaire Sandrine Payan 
 

 I – Les adhésions : 
20 Adhésions familles, 39 adhésions individuelles ; soit 87 adhérents. 
 

 II – Les sorties, week-ends et mini-séjours : 
Sur les 14 sorties en Joëlette proposées cette année, 4 ont été annulées pour raison météo. Ces sorties ont 
été réalisées avec deux Joëlettes (3 Joëlettes pour la sortie du mois d’octobre). 
Un mini-séjour a eu lieu en novembre 2022 dans les Bauges et HCE38 a organisé 6 sorties en pulka 
l’hiver dernier.  
À chacune de ces sorties, on compte entre 10 et 20 participants. Pour ceux qui le souhaiteraient, des 
membres d’HCE38 forment à la conduite des Joëlettes. 
Par ailleurs, l’association ne propose plus de Joëlettes à la location. 
 
Un grand MERCI à l’équipe qui entretient le matériel ! (Claude et Alain qui s’en sont occupés ces 
dernières années, Christian, Jean et Pierre qui prennent désormais le relais...) 
 
Un grand merci à tous les bénévoles sans lesquels l’association ne pourrait fonctionner ! 
Nous remercions tout particulièrement les adultes migrants qui accompagnent activement les sorties et 
nous offrent une belle ouverture sur les cultures du monde. 
 
 III – Communication : 
- Nous ne répondons plus aux sollicitations des mairies et des associations. 
- Rédaction de 3 journaux : n°98 en décembre 2022, n°99 en avril 2023 et le n°100 en septembre 2023. Ils 
sont envoyés par courrier électronique, sauf aux quelques personnes qui n’ont pas d’adresse courriel.  
Nous attendons et recevons avec plaisir les articles rédigés par celles et ceux qui ont participé aux sorties! 
 
 IV – Instants de convivialité : 
- Le repas de Noël a enfin pu avoir lieu cette année. Le menu préparé par le traiteur Gaillard a été très 
  apprécié. Merci aussi à tous ceux qui ont préparé leur spécialité sucrée et contribué ainsi à la délicieuse      
  farandole des desserts! 
- Les membres du C.A. ont partagé un repas au restaurant « La Maison syrienne » (repas à leur frais, 
  apéritif offert par l’association) 
- Samedi 3 juin, un pique-nique très convivial a été organisé par Patricia et Sandrine au Parc de la Poya.  
 
 V – Remerciements : 
- À tous les bénévoles qui se sont investis cette année. 
- Nous renouvelons nos douces pensées à Josiane Lemaire qui a légué à l’Association une assurance vie 
   de 3 652,99 euros. 
 



Le rapport d’activité est soumis au vote et approuvé par les personnes présentes et représentées à l’exception 
d’une  personne qui s’abstient. 
 

  BILAN FINANCIER 
 
Le rapport financier est présenté par Christian Lanfrey et Pierre Ardain. 
L’exercice comptable  porte sur la période du 01/09/2022 au 31/08/2023. La comptabilité est gérée par un 
logiciel et HCE38 possède 2 comptes au Crédit Mutuel : un compte courant et un livret A association. 
 
Les recettes sont : 4 191,21€ et les dépenses : 5 983,09€.  
Il n’y a eu qu’un mini séjour. Le déficit  provient principalement de la journée du 30° anniversaire.. 
Au 31 août 2023 le solde des comptes  est de 7 799,83 € 
 
Toutes les pièces comptables sont à votre disposition.  
 
Le bilan financier est soumis au vote et il est approuvé par les personnes présentes et représentées à 
l’exception de 2 personnes qui s’abstiennent. 
 

 BUDGET PREVISIONNEL : 
Il est proposé : recettes et dépenses: 6 119€. (Il est prévu 2 mini séjours comme d’habitude) 
Remarque : au vue de notre trésorerie pour nos activités, nous ne faisons plus de demande de subvention.  
 
Le budget prévisionnel est soumis au vote et approuvé par les personnes présentes et représentées à 
l’exception de 2 personnes qui s’abstiennent. 
 

  L’élection du conseil d’administration : 
 
Arrivant  en fin de mandat Michelle Benoît et Jean Cordonnier se représentent. 
Audrey Ayache se présente. 
Patricia Mandier désire quitter le CA. 
Après un vote à main levée, ces trois candidats sont élus ou réélus. 
Le conseil d’administration est ainsi composé : Ardain Pierre, Ayache Audrey, Benoît Michelle, Clerc 
Elisabeth, Cordonnier Jean, Lanfrey Christian et Payan Sandrine. 
 

Dates à retenir : 
 
. Réunion de programmation des sorties 2024 : le vendredi 17 novembre à 20h au local du 50. 
. Repas de Noël : le samedi 9 décembre à 12h à la Maison des Habitants Romain Rolland de Fontaine. 
 
Les prochaines sorties 2023 : 
- Dimanche 15/10/2023 : sortie dans le Vercors, au vallon de la Fauge (Alexis) 
- Dimanche 29/10/2023 : sortie en Chartreuse (Sandrine / Caroline) 
- Les 10, 11 et 12/11/2023 : mini-séjour dans la Drôme (Vincent) 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18h. 
Les participants se retrouvent autour d’un petit buffet préparé par Synergie chantiers éducatifs. 
 
La Présidente         La secrétaire 
 

 
Elisabeth Clerc         Sandrine Payan 


